



Flair Airlines Leads the Way in Pilot Compensation with Industry-Leading Starting Wage for First Officers

Edmonton, AB, April 11, 2024 - Flair Airlines, Canada's leading low-fare airline, is proud to set a new standard for pilot compensation, reaffirming its commitment to not only providing affordable air travel for all Canadians, but also to fostering a thriving and rewarding career environment for aviation professionals across Canada.

Flair has become an industry leader in pilot compensation by implementing several substantial enhancements in pilot salaries and benefits. These enhancements include a substantial increase in wages for pilots at all levels, coupled with the highest starting wage for first officers of any airline in Canada, solidifying its position as the leading choice for aviation professionals seeking a rewarding and fulfilling career.

"Pilots are the backbone of our operations, and their dedication and expertise are invaluable to our success," stated Maciej Wilk, COO of Flair Airlines. "By investing in our pilots' financial well-being and career growth, we are reinforcing our commitment to being a career airline that prioritizes the long-term success and satisfaction of our employees."

The enhanced compensation package not only reflects Flair's appreciation and recognition for the dedication and skill of its pilots, but also serves as a testament to its commitment to setting new standards for excellence within the aviation industry.

Key Highlights:

- **Increased Pilot Salaries:** Flair has implemented a substantial increase in pilot salaries across all ranks, ensuring competitive compensation that reflects the skill and expertise of its aviation professionals.
- **Highest Starting Wage for First Officers:** Flair now offers the highest starting wage for first officers of any airline in Canada, providing aspiring pilots with an attractive entry point into a rewarding career in aviation.
- **Career Growth Opportunities:** Flair is committed to providing ample opportunities for career advancement and professional development, ensuring that pilots can chart a successful and fulfilling career path within the company.



By investing in its people, Flair aims to not only attract top talent, but also to cultivate a culture of excellence and innovation that drives continued success in the years to come.

For more information on Flair, please visit flyflair.com. For information on pilot careers at Flair, please visit <https://careers.flyflair.com/pilot-jobs/>

About Flair Airlines

Flair Airlines is Canada's most trusted low-fare airline and its greenest airline, on a mission to provide affordable air travel that connects Canadians to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve over 35 cities across Canada, the U.S., Mexico, the Dominican Republic, and Jamaica. For more information, please visit www.flyflair.com.

Media Contacts

Members of the media may contact media@flyflair.com for more information.

Flair Airlines est leader en matière de rémunération des pilotes avec un salaire de départ pour les premiers officiers qui est le plus élevé de l'industrie.

Edmonton, AB, 11 avril, 2024 - Flair Airlines, la principale compagnie aérienne à bas tarifs du Canada, est fière d'établir une nouvelle norme en matière de rémunération des pilotes, réaffirmant ainsi son engagement non seulement à offrir des voyages aériens abordables à tous les Canadiens, mais aussi à favoriser un environnement de carrière prospère et gratifiant pour les professionnels de l'aviation à travers le Canada.

Flair est devenue un leader de l'industrie en matière de rémunération des pilotes en mettant en œuvre plusieurs améliorations substantielles des salaires et des avantages des pilotes. Ces améliorations comprennent une augmentation substantielle des salaires pour les pilotes à tous les niveaux, associée au salaire de départ le plus élevés pour les premiers officiers de toutes les compagnies aériennes au Canada, ce qui consolide sa position en tant que premier choix pour les professionnels de l'aviation à la recherche d'une carrière gratifiante et épanouissante.

"Les pilotes sont au cœur de nos opérations, et leur dévouement et leur expertise sont inestimables pour notre succès", a déclaré Maciej Wilk, directeur de l'exploitation de Flair Airlines. "En investissant dans le bien-être financier et l'évolution de carrière de nos pilotes, nous renforçons notre engagement à être une compagnie aérienne de carrière qui donne la priorité à la réussite et à la satisfaction à long terme de ses employés.

L'amélioration des conditions de rémunération reflète non seulement l'appréciation et la reconnaissance de Flair pour le dévouement et les compétences de ses pilotes, mais elle témoigne également de son engagement à établir de nouvelles normes d'excellence dans le secteur de l'aviation.

Faits marquants :

- Augmentation des salaires des pilotes : Flair a procédé à une augmentation substantielle des salaires des pilotes à tous les niveaux, garantissant ainsi une rémunération compétitive qui reflète les compétences et l'expertise de ses professionnels de l'aviation.



- Salaire de départ le plus élevé pour les copilotes : Flair offre maintenant le salaire de départ le plus élevé pour les premiers officiers de toutes les compagnies aériennes au Canada, offrant aux aspirants pilotes un point d'entrée attrayant dans une carrière gratifiante dans l'aviation.
- Possibilités d'évolution de carrière : Flair s'engage à offrir de nombreuses possibilités d'avancement et de développement professionnel, en veillant à ce que les pilotes puissent suivre une carrière réussie et épanouissante au sein de l'entreprise.

En investissant dans son personnel, Flair vise non seulement à attirer les meilleurs talents, mais aussi à cultiver une culture de l'excellence et de l'innovation qui favorise la poursuite du succès dans les années à venir.

Pour plus d'informations sur Flair, veuillez consulter le site flyflair.com. Pour plus d'informations sur les carrières de pilote chez Flair, veuillez consulter le site suivant:

<https://career.flyflair.com/jobs>

À propos de Flair Airlines

Flair Airlines est la compagnie aérienne à bas prix la plus fiable du Canada et la plus respectueuse de l'environnement, avec pour mission de fournir des voyages aériens abordables qui relient les Canadiens aux personnes et aux expériences qu'ils aiment. Avec une flotte en expansion d'avions Boeing 737, Flair se développe pour desservir plus de 35 villes à travers le Canada, les États-Unis, le Mexique, la République Dominicaine et la Jamaïque. Pour plus d'informations, veuillez visiter www.flyflair.com.

Contacts Médias

Les membres des médias peuvent contacter media@flyflair.com pour plus d'informations